
 
 
 
 
 
 
 
 
 

クラブテーマ 

ロータリアンとしての意識向上と奉仕の原点回帰 

次年度創立 25 周年を迎える体制づくり 

 
国際ロータリー第 2750地区 多摩中グループ 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ  

週 報 

第１０２９回 例 会 報 告 

 2016.4.25 

	 司会：	

百	田	 晶	子	 ＳＡＡ委員長	

	

	

【開会点鍾】	

小	林	 康	久	 会長	

	

	

【ロータリーソング】	

	 ソングリーダー：	

横	道	 哲	夫		会員	

『友と行く道』	

	

【お客様紹介】	

	 	 小	林		康	久		会長	

	 ○二	神		典	子	 様（東京築地 RC）	

	 ○林	 紀	久	子	 様（東京国分寺 RC）	

	

【会長の時間】	 	

	 	 小	 林	 康	 久	 会長	

	

① ポリオチャリティゴルフの報告	
去る、4 月 8 日に実施されました 2015－16 年度

ポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会にご参加頂

いたかの方はお疲れ様でした。チャリティ結果を

ご報告申し上げます。皆様からお預かりしました

寄付金 3,000 円に当日のニコニコチャリティ総

額 175,000 円をロータリー日本財団に振り込ん

だとのご報告がありました。	

② 熊本大地震被災地緊急救援のお願い。	
4 月 14 日発生しました地震は多くの犠牲者と各

地で数多くの被害を受けております。ロータリー

ではロータリアン各位に一口 1,000 円の募金に

ご協力をお願いしております。ご協力くださいま

すようお願いいたします。	

③昨日、28 年度国分寺消防少年団、入卒団式に参加

させていただきました。当然市長・議長を始め多

数の来賓客がお越しの中、団長に金沢会員・副団

長に松田会員と我クラブよりが就任しており、国

分寺市民もさぞ安心されていることと思います。	

④中垣パスト会長の病状について連絡がありまし

たのでご報告いたします。19 日 12 時間に及ぶ大

手術だったそうです。一昨日の土曜日にお見舞い

に伺うお話をしましたが、起き上がれず来ていた

だいても対応が出来ないことで日を改めること

にしました。クラブの皆様にはくれぐれも宜しく

お伝え下さいとのことでした。	

⑤事務局の鷹野さんのお母さんが大動脈瘤解離で

22 日に亡くなられ 92 歳だそうです。また、復帰

して間もないのにクラブの皆様にはご迷惑おか

けして大変申し訳ないと言っておりました、葬儀

の都合で、クラブに復帰できるのは 5 月 2 日頃と

のことです。	 	

⑥訃報です。当クラブの会友であります、本多	 明

（あきら）様が去る 4 月 20 日逝去されました。

謹んでご冥福をお祈りいたします。	

・喪主	 	 	 本多	 貴明	 様	 	 	 	 	

・通夜	 4 月 25 日（月曜）	 18：00～	

・告別式 26 日（火曜）11：00 きわだ斎場	

	

【幹事報告】髙	良		 茂	 幹事	

4 月 18 日特別基金委員会	

4 月 18 日第 2 回クラブ協議会	

4 月 18 日社会福祉協議会	

4 月 20 日地区補助金委員会	

4 月 21 日町田サルビア RC 例会卓話入卒団式	

	

【委員会報告】	

	 ★出席委員会／出席報告	 	

	 	 	 角	 田	 桂	 司	 会員	

	 	 会員数４２名	 免除５名	 	

有効会員数３７名	

	 	 出席者	 	 	 	 ２７名	

	 	 メークアップ済	 １名	



	 	 	 	 	 	 	 	 計２８名	 出席率７６％	

	 	 前々回（4 月 11 日）８１％を８９％へ訂正	

	

【ニコニコボックス】	

	 親睦委員会	 	

廣	瀬	 可世子		委員	

	

○林紀久子	 様	

いつも龍栄をご利用いただき有難うございま	 	

す。厚くお礼申し上げニコニコ致します。	

○小林康久会長、高良茂幹事	

本日はロータリーの友の二神典子編集長のお	 	

話し楽しみにしております。よろしくお願いし	

ます。	

○次年度	赤	木	建	治		会長	

同					松	田				博		幹事	

4 月 18 日第 2 回クラブ協議会には多数の役員	

様のご出席ありがとうございました。二次会も	

盛り上がって大変有意義なものでした。その時	

の余ったものに足して大ニコします。今後 25	

周年に向けてより一層のご協力をお願いいた	

します。	

	 ○横	山	健二郎		会員	

八王子に住まいを移りました。段ボールの大和	

奮闘中で年をとってからの引っ越しは大変で	

す。	

○鈴	木	義	明	会員	

本日はお忙しい中、二神編集長にお越しいただ	

き有難うございます。楽しみにしています。	

○角	田	桂	司	会員	

先週税務調査が無事終了したのでニコニコ致	

します。	

○廣	瀬	可世子会員	

ニコニコを読み上げることになったのでニコ	

ニコします。	

＊ニコニコ大賞	

○村	谷	晃	司	会員	

	 先日参加させていただいた懇親ゴルフでハン	

	 デをたくさんいただき優勝してしまいました。	 	

	 懇親会費の残りと合わせてニコニコ致します。	

	 瀬野さんクラブ対抗戦でのご活躍を。	

	

	

	

	

【卓話】プログラム委員長鈴木義明会員	

	

「ロータリーの友」編集長	

二神典子様（東京築地 RC）	

 
＊卓話の概要	  
今年度もあと 2 か月、次年度の準備も終わろうとし

ているところだと思いますが、ロータリーの友は 7

月から特別月間が大幅に変更されました。いままで

は、4 月が雑誌月間でしたが、今年度からなくなっ

てしまいました。昨年の 2 月号にコラムを書いた中

で、雑誌月間がなくなったことがさみしいというよ

うなことを書きましたら、復活してほしいという温

かいお言葉をいただきました。そこで RI とは関係

なく、9 月をロータリーの友月間とさせていただき

ました。		

ロータリーの友は、1953 年（昭和 28 年）1 月に創

刊されました。それ以降、ロータリーの最新情報を

お届けしてきました。振り返ってみると、そこには

日本のロータリーの、日本の歴史に関する貴重な資

料がたくさん入っています。	

例えば、今日では、海外の途上国へ子豚を送ってい

るクラブがありますが、昭和 30 年代のロータリー

の友を見ると、農家に子豚を雄雌 1 匹送るという活

動が載っており、当時は国内の農家へ贈っていたこ

とも分かります。また、駅などへ傘を置く活動があ

りますが、昭和 40 年代くらいの記事では、同じ傘

でも番傘を置いていたことが分かります。傘を置い

ておいても返しに来ない対策として、ロータリーの

四つのテストを書いたという記事もあります。	

救急車を寄贈した記事をみるとそれが貴重な車種

であったことが分かります。また、写真に写る子供

の髪型、女性の髪型、服装など、時代によってずい

ぶん変わってきたことも分かります。	

	

今年度から始めた新しい企画が二つあります。	

一つは「パズルでロータリー」です。ロータリーに

関する直接的な質問ではなく、答えがロータリーに

関するものになっています。答えを発表するときに、

その言葉がどのようにロータリーに結びついてい

るのか分かるようにしています。ぜひチャレンジ、

応募してみてください。ロータリーについての知識

を深めてもらいたいということで掲載しています

が、楽しみながらちょっとした知識を学べるように

なっています。	



もう一つは、「ワールドラウンドアップ」です。こ

れは国際ロータリーで発行している機関誌である

ザ・ロータリアンの中から転載しているものです。

ただし、ザ・ロータリアンの世界地図と異なりロー

タリーの友の世界地図は日本を真ん中にしていま

す。	

ロータリーの友は、サイズが少し変わります。写真

を大きくしたり、ゆとりをもった構成にします。ま

た、表紙写真は公募を休止します。22 枚の写真が必

要なのですが、季節によっては枚数がないこともあ

りました。その代わりいろいろな活動に関するイラ

ストにする予定です。楽しみにしてください。	

「わが町そしてロータリー」のコーナーは 7 月でい

ったん休止し、8 月からは新しいシリーズが始まり

ます。自クラブの自慢をどんどん送っていただけれ

ば掲載されるかもしれません。	

面白い記事、いい記事とはどのような記事でしょう

か。とても難しいことです。	

会員歴、性別、職業、趣味、ロータリーへの接し方

も違います。同じ記事でも意見が真っ二つに分かれ

ることがあります。みんながほめてくれる記事も、

よくない記事ではないかとおもいます。半数以上が

いいといってくれ、半数より少ない人が良くないと

いってくれる記事がよいのではないかと考えてい

ます。いろいろな話のきっかけになるような記事、

話題になるような記事を載せていきたいと思って

います。	

先々週 1 週間、規定審議会がありました。今回の規

定審議会は大きな変化がありました。ロータリージ

ャパンというホームページから規定審議会の原文

を読んでいただきたいと思います。	

昨年の 6 月に行われた国際大会では若い人たち	

の積極的な姿勢が印象的でした。日本での会合とは

違った印象でした。これは嘆きではなく期待です。

ベテランロータリアンがどのように生かすかが大

事です。	

もうすぐソウル国際大会です。たくさんの方が参加

することを期待して、日本語の通訳がなされる会議	

	

	

	

	

	

	

	

も多数用意されています。開会式だけではなく、本

会議や分科会にぜひ出席していただきたいと思い

ます。オリンピックでも開会式ではなく、実際の競

技大会に感動があります。心に残るのは分科会での

討論であったり、スピーチであろうと思います。	

これと同様に、ロータリーの友にも様々なロータリ

アンの活動が掲載されています。活動の記事は詳し

くはないですが、同じ仲間のロータリアンの思いを

見て受け取っていただけることができるとおもい

ます。国際大会の分科会と同様に読まないともった

いないと思います。	

どこを読んだらよいか？その答えはありません。自

分の委員会や興味など関連があるところを読んで

いただければよいと思います。是非 3 年分置いてお

いていただき、たまに見直していただけると役に立

つのではないかと思います。感動体験をどんどん

「ロータリーの友」に投稿いただきたいと思います。

2750 地区の投稿はとても少ないです。	

投稿規定は字数、活動から 1 か月以内、写真が記念

写真ではないなどです。条件を満たしていればほぼ

掲載されると考えていただいてよいです。	

	

ぜひこれを機にロータリーの友を身近に感じてい

ただければと思います。	

 
【謝辞】小	 林	 康	 久	 会長 
 
 
 
 
 
 
 
【閉会点鍾】小	 林	 康	 久	 会長 
 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：小林 康久 幹事：髙良 茂 

クラブ広報・会報委員会 委員長：村谷 晃司 副委員長：佐藤 喜義 委員：尾崎 幸信 櫻井 健生 鏑木 孝和 

例会場 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル８Ｆ Ｌサロン飛鳥 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 


